



Je souhaite, en qualité de Présidente de l'ATSCAF61, la bienvenue aux nouveaux inspecteurs externes et internes dans notre département de l'Orne que j'ai eu le plaisir de rencontrer ce matin dans les locaux de la DDFIP.

Les externes entendaient le nom de notre association pour la 1ère fois !

Aussi, je les invite à découvrir ce qu'est l'Association Touristique Sportive et Culturelle des Administrations Financières sur notre site internet : [orne.atscaf.fr](http://orne.atscaf.fr)

Il vous indique les activités proposées en ce début de saison. Elles ne sont pas toutes répertoriées encore. Nous pratiquons les randos, les sorties vélos, les restos, les soirées œnologiques par un spécialiste œnologue qui, hélas, a migré vers d'autres horizons plus attractifs que l'Orne !

Nous avons besoin de vous les jeunes sportifs qui, certains, ce matin, manifestaient leurs envies de foot, de ping-pong, d'athlétisme, etc.... Proposez vos idées. Parlez-en entre vous. Il est vrai que cette période des J.O. est propice à l'engouement de la nouvelle génération et autres pour les pratiques sportives notamment le ping-pong révélé par les frères Lebrun et beaucoup d'autres.

Il vous faut créer des équipes pour vous inscrire et participer aux compétitions nationales.

<https://portail.atscaf.fr/cnif>

Par le passé, une présidente était championne de France de badminton.

J'invite également nos adhérents sympathisants de la saison dernière à renouveler leurs adhésions 24-25 accessibles depuis le 1<sup>er</sup> septembre.

Je remercie Emmanuelle pour ses propos réalistes qui consistent au bon maintien de l'ATSCAF ; Si nous n'avions pas de C.E. tous les fonctionnaires s'en plaindraient et c'est une réelle chance de vous avoir pour qu'elle perdure. L'ATSCAF a besoin d'un nombre élevé de participants actifs pour la participation aux activités.

Je vous remercie pour votre investissement futur.

Bien à vous.

Marie-Françoise HAMON  
Présidente ATSCAF ORNE  
[mfhc7344@gmail.com](mailto:mfhc7344@gmail.com)

